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El PP demanda a la Junta una solución para el aparcamiento del IES Carmen Pantión

Inician una campaña de recogida de firmas para solcitar a la administración autonómica el 
desbloqueo de este proyecto
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El Partido Popular ha 
iniciado hoy una campaña de recogida de firmas para solicitar a la 
Junta de Andalucía una solución para los aparcamientos del IES 
Carmen Pantión, cuyas obras finalizaron a finales de 2010 y aún 
permanecen cerrados.

En una comparecencia ante los medios junto a lo que sería la 
entrada de dichos aparcamientos, el presidente del PP de Priego, 
Sergio Fornieles, en compañía de varios integrantes del grupo 
municipal del PP y la presidenta de NN.GG. Rosaura Muñoz, ponía 
de manifiesto que este proyecto es reflejo de la “inactividad” de la 
Junta de Andalucía en Priego “y la nula sensibilidad que tiene hacia 
nuestros ciudadanos”, añadiendo que después de tres años de 

negociaciones, “no se he llegado a ningún puerto, ya que se le pide al Ayuntamiento de Priego lo que no se 
pide en otros municipios cercanos o de diferente color político”.
Según Fornieles, en el nuevo edifico del IES Carmen Pantión  concurre en una alegalidad, “ya que aún no 
está inscrito en el patrimonio de la Junta de Andalucía, por lo que los terrenos siguen siendo de la fundación 
Aurora San Pablo”. De ahí que el presidente del PP prieguense apuntara que la administración autonómica, 
“no debería haber construido unos aparcamientos en un solar destinado a un edificio educativo”, apuntando 
que ha de ser la Junta la que tiene que dar una solución a este problema “y poner todos los recursos que estén 
en su mano para solucionarlo”.
Por otra parte, Fornieles recordaba que desde el  ayuntamiento de Priego, “se han puesto todas las facilidades 
del mundo para resolver estos problemas”, indicando que se han puesto a disposición de la Junta solares por 
un importe igual al que está valorado el solar de los aparcamientos, solicitando igualmente que se den 
facilidades al Ayuntamiento para realizar un pago a plazos de la inversión, en el caso de que sea la 
administración local la que acomete la obra, valorada en unos 800.000 euros.
Alternativas a las que hay que unir la opción de que sea la propia Junta la que gestione los aparcamientos, 
indicando en este sentido el presidente del PP prieguense que desde el Ayuntamiento se tienen solicitadas 
varias reuniones con la Consejera, “y a día de hoy no tenemos respuesta”, lo que supone una serie de 
argumentos de peso para que se de una solución a este tema, ya que como concluía, “Priego necesita la 
apertura de este aparcamiento”.
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